

FESTIVAL
INTERNATIONAL
DU FILM DES
DROITS
DE L'HOMME

PROJECTIONS
MENSUELLES

La marche des gueux

Séance sous-titrée en français
Documentaire de 53 min

Jeudi 11 juin 2009

20h30 au Cinéma Action Christine

Synopsis:

Ils étaient 25000 en 2007: les sans-terre: déracinés, spoliés, chassés, menacés... Femmes, hommes, enfants, vieillards ou jeunes gens, tribaux, intouchables ou de basses castes, en saris ou en guenilles, ils ont marché.. venus de 18 Etats différents de l'Inde, le long d'une route reliant Delhi, vers un destin qu'ils se créent afin de récupérer leur droit à la terre et à une vie décente.

La globalisation financière crée un monde où les petits paysans indiens sont écrasés par leurs dettes, les expropriations, la logique du marché. Ils vont alors grossir les immenses bidonvilles des mégapoles, balayer les rues ou travailler à l'usine pour des salaires de misère.

François Verlet a partagé le quotidien de cette marche: expérience puissante, déroutante quelquefois, d'une formidable humanité. Les revendications de la marche trouvent leurs racines dans une lutte héritée de Gandhi: la non-violence déploie ici toute son efficacité et prouve qu'elle est bien une force de résistance capable de libérer nos sociétés de l'injustice.

Réalisation : FRANCOIS VERLET

Auteurs: LOUIS CAMPANA

Production: VIDEALYS Production,

Associations SHANTI

Année : 2008

La séance sera suivie d'une rencontre avec
le réalisateur et du président de
l'association *Frères des Hommes*



Cinéma Action Christine
M° Odéon ou Saint Michel

Tarifs: plein: 6,5€, réduit: 4,5€,
étudiants: 3€

Prochain rendez-vous :
Jeudi 9 juillet 2009: Séance spécial Courts métrages
Toutes informations sur les projections mensuelles:

<http://fifdhblog.blogspot.com/>